



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n3, 4 ene 2008

¡Gobierno neoliberal contra Pemex!

¡Pueblo de México!

Asfixiaron a PEMEX endeudando a la paraestatal hasta límites extremos vía los llamados Pidiregas. Han saqueado al país con cuantiosas exportaciones diarias de petróleo crudo hacia Estados Unidos. Administración, gobierno y sindicato han corrompido a PEMEX.

Ya privatizaron la petroquímica y el gas natural, ahora quieren hacer lo mismo con la refinación y el petróleo crudo. Pero, PEMEX NO es del gobierno, ni del Estado, es de la Nación.

Pueblo y trabajadores organizados y movilizados debemos rescatar a PEMEX, re-nacionalizar a la industria energética, democratizar al sindicato petrolero.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n3, 4 ene 2008

¡Gobierno neoliberal contra Pemex!

¡Pueblo de México!

Asfixiaron a PEMEX endeudando a la paraestatal hasta límites extremos vía los llamados Pidiregas. Han saqueado al país con cuantiosas exportaciones diarias de petróleo crudo hacia Estados Unidos. Administración, gobierno y sindicato han corrompido a PEMEX.

Ya privatizaron la petroquímica y el gas natural, ahora quieren hacer lo mismo con la refinación y el petróleo crudo. Pero, PEMEX NO es del gobierno, ni del Estado, es de la Nación.

Pueblo y trabajadores organizados y movilizados debemos rescatar a PEMEX, re-nacionalizar a la industria energética, democratizar al sindicato petrolero.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México